

Upgrade Catalina -> Big Sur mit Clover 5143 Hängt

Beitrag von „anonymous_writer“ vom 27. Dezember 2021, 18:46

Ich würde immer die Installation aus einem vorhandenen OSX in ein neues Installations Volumen dem Installationsmedium bevorzugen. Macht weniger Probleme.